
 

 

様式第３号（第７条関係） 

 

会 議 録 

 

１ 附属機関の会議の名称 

    令和５年度第１回水戸市上大野市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時    

令和５年７月 12 日（水）午後２時 00 分から３時 00 分まで 

 

３ 開催場所 

     上大野市民センター 多目的室 

 

４ 出席した者の氏名 

(1) 委員  

 栗原 一美 三浦 伸公 軍地 美代 西野 みどり 佐藤 隆之輔 

(2) 執行機関  

 谷中 恒夫 宮内 るみ子  

  

５ 議題及び公開・非公開の別 

⑴ 令和４年度事業報告及び利用状況について（公開） 

⑵ 令和５年度運営方針及び重点目標（案）について（公開） 

⑶ 令和５年度事業計画の概要（案）について（公開） 

⑷ その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数      ０人 

 

８ 会議資料の名称 

     令和５年度第１回水戸市上大野市民センター運営審議会 

 

９ 発言の内容 

 執行機関  ただいまから令和５年度第１回水戸市上大野市民センター運営審議会を始め

ます。本運営審議会は、水戸市市民センター条例第 10 条に基づき設置されるも

のです。会議に先立ちまして、出欠の御報告をいたします。本日は、委員６名

のところ５名の出席をいただいております。市民センター条例第 12 条第２項に

基づき、会議が成立することを御報告いたします。 



 

 

       議事に入りますまで、進行は事務局でさせていただきます。 

       まず、委員の変更があり委嘱状を交付させていただきます。お一人都合によ

り退任された方の補充と小学校校長先生の異動に伴います変更ありました。 

       任期は、令和６年３月 31 日までとなります。よろしくお願いいたします。水

戸市長から委嘱状が出ておりますので御確認ください。なお、任期は１期２年

間で、合計３期または６年まで継続可能でございます。 

 

（委嘱状交付） 

 

       次に会長が退任されたことに伴いまして、正副会長の選任を行います。市民

センター条例第 11 条第３項に基づき、委員の互選により会長と副会長の選出を

するところですが、     委員に会長をお願いしたいと思います。よろしいで

しょうか。 

 

（異議なしの声） 

 

執行機関   異議なしの御発言をいただきましたので、会長を   委員にお願いいたし

ます。続きまして、副会長の選出ですが、会長に一任したいと思いますが、よ

ろしいでしょうか。 

 

                （異議なしの声） 

 

会長        委員を選出します。 

 

執行機関  それでは、会長と副会長より御挨拶をお願いいたします。 

 

                （会長挨拶） 

                （副会長挨拶） 

 

執行機関   では、会長に議事進行をお願いしますが、水戸市附属機関の会議の公開に関

する規定により、録音させていただき、議事録を作成いたします。議事録署名

人として、慣例により、会長と副会長にお願いいたします。 

       それでは、会長お願いいたします。 

 

 会長     では、議題の（１）令和４年度事業報告及び利用状況について、事務局より

報告願います。 

 

執行機関   （議題（１）について報告する） 



 

 

       新型コロナウイルスの感染対策を取りながら事業を進めてまいりました。市

民運動会、歩く会等は、新型コロナウイルスの感染予防のため中止となりまし

た。ふれあい上大野まつりにつきましては、例年と趣向を変え、地域住民の方々

の作品展示を行ったところ、多くの方に御来場いただきました。 

       次に、利用状況でございますが、一昨年度より 1.5 倍ほどの利用者が増加し

ております。新型コロナウイルスに対する意識や位置づけの変化が影響してい

ると思われます。 

 

会長    事務局より議題（１）についての報告がありましたが、何か御意見・御質問等 

      はございませんか。  

  

 会長    なければ、（２）令和５年度運営方針及び重点目標（案）について事務局より 

      説明願います。 

 

 執行機関  （議題（２）について説明する） 

       引き続き、地域のコミュニティ活動や生涯学習活動及び地域防災活動の拠点 

      として役割を果たしていきたいと思っております。 

 

 会長    事務局より議題（２）についての説明がありましたが、何か御意見・御質問等

はございませんか。 

 

   委員  歴史的な資産や史跡などについての学習する機会をお願いしたい。 

 

 執行機関  地区内の記念碑等紹介するなど学習の機会を設けるよう検討したいと思います。 

        

   委員  コミュニティプランについて以前冊子を作成したが、見直しの時期がきている

のではないか。 

 

 執行機関  発行から約 10 年となるので、関係各所と相談しながら進めていければと思いま

す。その際は、御協力をお願いします。 

 

 会長    他になければ、御承認ということにいたします。次に議題の（３）令和５年度

事業計画（案）について、事務局より説明願います。 

 

 執行機関  （議題（３）について説明する） 

       すでに開催されている事業もあります。新型コロナウイルス感染状況も気にな

りますが、開催できるよう努力しているところです。また今後開催してほしい講

座等ありましたら、いつでも御意見・御希望をいただきたくお願いいたします。 



 

 

 

 会長    事務局より議題（３）についての説明がありましたが、何か御意見・御質問等

はございませんか。 

  

 会長    他になければ、御承認ということにいたします。次に（４）その他ですが、今

までの報告、または、市民センターの活動の中で何かございますか。 

 

   委員  夜間・土日祝日の鍵がキーボックスとなりましたが、トラブル等はありません

か。 

 

 執行機関  鍵の持ち帰りがあり、連絡が入ったことがありました。大きなトラブルは今の

ところありません。利用申請の際に、丁寧な説明を心掛けています。 

        

 会長    他になければ、以上で令和５年度第 1 回水戸市上大野市民センター運営審議会 

      を終了いたします。御協力ありがとうございました。 

 

 執行機関  委員の皆様ありがとうございました。今後とも御協力のほどよろしくお願いい

たします。 

 

 

   


